
PV conseil de participation 03.09.2024 
 

Présents : Tawfik Abdelkhalak, Sabrina Berode, Roxane Carrier, Jennifer Collet, Mr Delbrouck,  
Emmanuel Doornaert, Olivier Paquet, Thomas Pietquin ,Yolande Verbist 

Excusés :  Michaël Beine, Rehema Mohamed, Guy Pierre, Florence Thomas 

PV rédigé par Y. Verbist   

1. Accueil des nouveaux participants et explication de la fonction du conseil de 
participation 

Mme Florence Thomas s’excuse de ne pouvoir continuer à venir au Conseil de participation mais 
elle est actuellement débordée. Elle remet donc sa démission. Merci d’avoir donné du temps 
pour l’école ! 

Mmes Collet et Carrier et Mr Delbrouck viennent pour la première fois et présentent leur 
candidature pour le conseil de participation.  

Une réflexion est à mener quant à la manière dont on peut faire le relais vers les autres parents, 
même si les parents sont généralement présents et participatifs à l’école. Création d’un groupe 
de parents pour rediscuter des points qui ont été discutés au conseil de participation ? Utiliser 
le petit déjeuner pour faire un retour ? Autres moments où tous les parents sont présents ? 
Mieux informer les parents ? comment ? Newsletter ? Conseil de participation ouvert à tous les 
parents avec un rappel la semaine avant ? 

2. Approbation du PV 

Le conseil de participation approuve le PV à l’unanimité 

3. Petites nouvelles 
• Le PO travaille sur le projet de nouveaux bâtiments qui doit être remis d’ici quelques jours. 

C’est un travail sur lequel le PO et Mr Emmanuel travaillent depuis de très nombreuses 
années. On espère que ce projet pourra être accepté ! Merci à eux ! 

• Deux questions avaient été posées au dernier conseil de participation concernant les frais 
scolaires. 

Une première remarque concerne le fait que l’équipe cherche au maximum à diminuer les frais, 
à trouver des solutions de financement pour les projets de l’école de manière à pouvoir 
proposer à moindre frais des activités de qualité pour les enfants. 

Une seconde remarque concerne le fait que le PO prend à sa charge les frais demandés mais 
non payés par les parents. C’est une grosse charge. Si on veut pouvoir tenir, il faut veiller à ce 
que ce montant ne soit pas trop important ! 

Quid des classes vertes ? l’équipe et les parents trouvent ce temps de classes vertes très 
important pour les enfants et pour le groupe. Cependant les coûts explosent… ( il faut compter 
+-185€/sem.)  Actuellement le PO prend en charge une partie de manière à ne demander que 
100€ par enfant   (120€ à partir de la 3° primaire).  



Le conseil de participation propose qu’un document soit envoyé aux parents le plus rapidement 
possible avec une solution de paiement échelonné mais insiste pour que cette expérience 
« classes vertes » reste possible ! 

Quid de la piscine ? idem : très important pour le développement des enfants mais les coûts 
explosent. Le PO a proposé de demander 4,2€/ séance (X 18 maximum sur une année) et prend 
à sa charge le supplément. On ne paie que les séances où les enfants sont présents. 

Une estimation des frais prévus pour l’année scolaire sera envoyée aux parents. 

Piscine  (+ transport)   75€ 

Ateliers (+ transport)   20€ 

Théâtre (3 fois/an+ transport)  18€ 

Excursions et sorties scolaires  27€ 

Classes vertes                100/120€ 

Total                 240/260€ 

 

Au vu de l’importance de permettre aux enfants de vivre ces diverses activités, le conseil de 
participation estime à l’unanimité qu’on peut demander une participation raisonnable aux 
parents et que le montant proposé peut être considéré comme raisonnable.  

 
4. Plan pilotage 

L’évaluation du plan de pilotage a été très positive. Nous devons rentrer un nouveau plan pour 
les 3 années à venir. Ce point fera l’objet de la prochaine réunion. L’équipe présentera le 
nouveau projet.  

5. Demande des parents 

Améliorer accès à l’école – état de la route ! 

Garderie ? (mais peu de demandes parce que trajets en bus !) 

 

Prochaine réunion Mardi 7 janvier 18H 

 


